

Crudo Brent cerró sobre 120 dpb; máximo de 8 meses (El Financiero 21/02/12)

Crudo Brent cerró sobre 120 dpb; máximo de 8 meses (El Financiero 21/02/12) Clara Zepeda Hurtado Martes, 21 de febrero de 2012 Alzas de 1% en las bolsas europeas. La decisión de Irán de recortar sus ventas de crudo a empresas de Gran Bretaña y Francia, la aplicación de una política monetaria flexible en China y el avance en el acuerdo de rescate de Grecia, impulsaron este lunes las alzas de los mercados financieros internacionales. Con Wall Street cerrado por el aniversario del natalicio de George Washington, el barril de petróleo Brent, de referencia en Europa, cerró sobre 120 dólares por barril, por primera vez desde junio. El crudo del Mar del Norte subió ayer 0.39 por ciento, hasta cerrar en 120.05 dólares en el mercado de futuros de Londres, estimulado por la decisión de Irán de suspender las exportaciones de petróleo a Francia y el Reino Unido. Irán venderá su petróleo a nuevos clientes, declaró el Ministerio del Petróleo. En cotizaciones electrónicas en Nueva York, el petróleo West Texas Intermediate (WTI) se encareció 1.68 dólares, a 104.92 el barril, su mayor nivel desde el 5 de mayo, debido a la escalada de violencia en Libia. Sin embargo, Estados Unidos no emitió un precio de cierre, debido al feriado en ese país. Los inspectores de la Agencia Internacional de la Energía Atómica llegaron a Irán para investigar el programa nuclear, coincidiendo con las nuevas maniobras militares, lo que añadió una nueva incertidumbre. La paridad euro-dólar se ubicó en 1.3234 unidades, con un avance de 0.68 por ciento. China flexibiliza En medio de la decisión de los ministros de Finanzas de la zona euro para que Grecia no caiga en default, el Banco Central de China, en su labor por estimular el crédito y reanimar a la economía, repitió la operación que llevó a cabo a finales de noviembre, cuando redujo el coeficiente de caja por primera vez desde 2008. Beijing volvió a actuar contra la desaceleración de su crecimiento, al descender la cifra de reservas obligatorias que exige a la banca en medio punto, hasta 20.5 por ciento. Pendientes de lo que se decidiera en Bruselas respecto a Grecia, los principales índices accionarios europeos recuperaron parte del terreno perdido la semana pasada y se fueron a descansar, con un 90 por ciento de avance del desenlace heleno, con alzas en promedio de 1 por ciento. Liderados por el índice Ibex-35 de Madrid, con una ganancia de 1.86 por ciento, el DAX-30 de Frankfurt, el FTSE Mib de Milán, el CAC-40 de París y el FTSE-100 de Londres cerraron con avances de 1.46, 1.07, 0.96 y 0.68 por ciento, en ese orden. Por primera vez desde agosto, el Banco Central Europeo no adquirió bonos periféricos de la eurozona en los mercados secundarios. Las compras de bonos, principalmente italianos y españoles, por parte de la institución monetaria han ido disminuyendo progresivamente. Se cumplió el objetivo de los alcistas, al imponer las subidas. Ayer, la falta de noticias concretas del eurogrupo sobre el rescate de Grecia mantuvo la elevada incertidumbre en los mercados financieros.